



661912

Hoy en Teleonce

Del infarto cardíaco conversa Marta Blanco

El doctor Pablo Casanegra, eminente cardiólogo de reconocido prestigio internacional, será el invitado del programa que en Teleonce conduce todos los sábados, desde la semana anterior, la periodista y escritora Marta Blanco.

A partir de las 14 horas, el facultativo se referirá a las causas desencadenantes del infarto cardíaco que se presenta al obstruirse las arterias coronarias, a los métodos de tratamiento y a las posibilidades de recuperación de estos pacientes.

Como dato ilustrativo es importante desta-

car que mientras en Finlandia el 60 por ciento de la población muere de enfermedades cardiovasculares, en Chile sólo el 20 fallece por esa causa.

Durante el transcurso de "Blanco en el Blanco", la profesional conversará con el doctor Casanegra sobre la realidad de los trasplantes cardíacos en nuestro país y en el resto del mundo, a la eutanasia, polémico tema que en los últimos años ha sido analizado por partidarios y detractores y, en general, a una serie de recomendaciones que sería necesario observar para evitar el infarto cardíaco.



Marta Blanco aparece junto al doctor Pablo Casanegra, con quien conversará esta tarde en Teleonce.

Del infarto cardíaco conversa Marta Blanco. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Del infarto cardíaco conversa Marta Blanco. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)